

PlantaDoce.

Sala de espera

Objetivo: el futuro

GSK pone en marcha la iniciativa “Target the Future”, que tendrá varios años de duración dedicados a promover la innovación y abordar las necesidades clave de la comunidad de pacientes con mieloma múltiple.

PlantaDoce
20 ene 2022 - 05:00



GSK se solidariza con los pacientes de cáncer. La farmacéutica ha puesto en marcha la iniciativa “Target the Future”, dedicada a promover la innovación y **abordar las necesidades clave de la comunidad de pacientes con mieloma múltiple** y sus cuidadores.

El programa pretende blindar la educación sobre el progreso en el campo del mieloma múltiple, identificar los desafíos clave a los que se enfrenta esta comunidad y facilitar soluciones para ayudar a crear un futuro mejor para los pacientes, sus cuidadores y seres queridos.

PlantaDoce.

“Target the Future” se inspiró en los avances recientes en el campo del mieloma múltiple combinados con los desafíos restantes a los que se enfrentan los pacientes. El mieloma múltiple es el tercer cáncer de sangre más común en todo el mundo y el segundo cáncer de sangre más frecuente en Estados Unidos.

Aunque en España no existen análisis reglados, se estima que la incidencia de nuevos casos es de **hasta 3.000 pacientes al año**. En general, este tipo de cáncer de la sangre se considera tratable, pero no curable.